



Un nouveau lieu où les cynologues et amateurs de chiens, accompagnés ou non de leur compagnon à quatre pattes, peuvent se rencontrer pour des formations, des expositions et bien d'autres choses encore: le centre de compétences Chien Suisse à Balsthal.

Le nouveau centre de compétences Chien Suisse est ouvert

Un grand pas a été franchi: le nouveau centre de compétences Chien Suisse a ouvert ses portes. En juin, la SCS a pu déménager son bureau dans le bâtiment nouvellement rénové et agrandi. Le centre, qui dispose d'une infrastructure moderne, de halls et de salles de formation, est désormais disponible à la location, que ce soit pour des entraînements, des formations continues, des événements et bien plus encore. Bienvenue à Balsthal!

Lors de la dernière assemblée des délégués de la Société Cynologique Suisse SCS, il a été annoncé que cette année marquerait un tournant dans l'histoire de la cynologie en Suisse. Cette étape a été franchie avec l'ouverture partielle du nouveau centre de compétences Chien Suisse à Balsthal: le bureau de la SCS a pris possession de ses locaux en juin et gère désormais le centre de compétences pour le compte de la Fondation Chien Suisse. Celui-ci offre dès à présent à toutes les personnes intéressées de l'espace et de la place, que ce soit pour l'éducation moderne du chien, pour des conférences et des réunions, des événements, des expositions et des shows ainsi que pour des examens et des formations avec ou sans chien.

Le cœur du centre de compétences est le hall 1 de 525 m2, qui peut accueillir jusqu'à 240 personnes et peut également être divisé. Il dispose d'une technique moderne et d'un sol antidérapant, idéal pour les entraînements de chiens. Au sous-sol se trouve le hall 2 avec deux autres terrains équipés de gazon synthétique. Touts les terrains sont également accessibles aux personnes à mobilité réduite. Des vestiaires avec possibilité de se doucher sont également mis à disposition. Grâce à leur équipement, les locaux sont parfaitement adaptés aux entraînements sportifs, mais aussi aux tests de caractère, aux sélections, aux entraînements de lutte ou aux expositions.

Par ailleurs, le Centre de compétences Chien Suisse dispose de salles de formation, d'une salle de réunion, d'un terrain extérieur, d'une cafétéria et d'un kiosque en libre-service. Dès l'automne, le bâtiment accueillera en outre un cabinet vétérinaire, et la réalisation de terrains extérieurs supplémentaires est prévue à partir de l'année prochaine.

Le Centre de compétences Chien Suisse se trouve à la périphérie de Balsthal, à l'entrée du parc naturel du Thal, à seulement 5 km de la sortie d'autoroute A1 Oensingen. Il est également facile de s'y rendre en transports publics – un arrêt de bus se trouve quasiment devant le bâtiment.

Société Cynologique Suisse Newsletter N° 08 – 28 août 2024



Les associations membres de la SCS bénéficient de conditions spéciales pour la location. Demandez notre documentation complète. Pour de plus amples informations, veuillez vous adresser à Manuela Rippstein, mail: manuela.rippstein@office.skg.ch

